

Des Sourciens découvrent le Sénat



LA SOURCE. Lundi, un groupe de quarante-huit Sourciens a visité le Sénat. Ils ont été accueillis par Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret et lui-même habitant de La Source. La promenade à Paris a commencé par la visite du Panthéon. Elle a été organisée par l'association des habitants d'Orléans de La Source. L'élu a présenté la salle du livre d'or, la salle des conférences, la galerie des bustes, la bibliothèque et sa coupole signée Delacroix, l'hémicycle où il a expliqué le processus législatif et évoqué les grandes figures de l'histoire du Sénat, comme Victor Hugo. ■